

音胆

りんどう

2021年(令和3年)3月22日 発行

昭和薬科大学附属高等学校・中学校 PTA 発行人 眞榮田 明美
〒901-2112 浦添市沢岬450 ☎098-870-1852

印刷: iRYUKYU (写真: 広報部・学校・保護者・ゼウス)

PTA会報

第165号

不撓不屈、次の時代を切り開け!



- 【特別表彰受賞者】
- 学力優等賞(7名)
 新垣友祥/宮城涉/神山日向乃
 /鳥袋舞/鈴木智晴/安里樹
 /松本美空
- 理事長特別賞(1名)
 成田 理来
- 日本私立中高連合会賞(1名)
 福地 萌恵
- 皆勤賞
 六ヶ年皆勤賞(21名)
 赤嶺夏海/儀間修太/城間俊輔
 /長田楓香/仲間桃/山城飛翔
 /池原颯/上原佳子/國吉真綾
 /島袋玲華/鳥袋舞/鈴木智晴
 新垣希空/渡嘉敷莉佳子
 山内里紗/赤嶺七海/宇都野真倫
 /大城 泰昭/東江 創代
 石田玲於奈/上間 はる香
- 三ヶ年皆勤賞(17名)
 高良 亜佐妃/屋良 朝陽
 神山 日向乃/福地 聖
 安座間 涼香/大城 凜
 河村 主悟/佐久川 泰輔
 /新垣 結唯/新城 妃夏
 /眞榮田 亮/嘉陽田 朝恭
 /當山 修平/上地 球太
 /我喜屋 香介/喜納 李帆
 /知花 未玖

卒業おめでとう45期生 (193名)

「舟楫を以て万国の津梁となす」夢を叶え、社会に貢献できる人財に

令和3年2月6日 第2体育館にて令和2年度高校卒業式挙行



昭和薬科大学附属高等学校 校長 諸見里 明

式辞

今日は、コロナ禍の中、しかも県緊急事態宣言の発出されている中ではございますが、保護者の皆様には多忙にも関わらず、またこうして簡略な卒業式になりましたが、ご足労いただき、第四十五回昭和薬科大学附属高等学校卒業式が挙行されますことに、学校を挙げて心から厚く御礼申し上げます。

只今、一九三名の卒業を認定し、「卒業証書」を授与致しました。

ご父母の皆様、今日までご苦労を重ね、手塩にかけて育ててくれた我が子が、本校での六年間で立派に成長し、本日の晴れの姿をご覧になつてさぞかしお喜びのことと拝察致します。お子様のご卒業誠におめでとうございます。

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さんが晴れて「卒業証書」を手に入れることができたのも、皆さんのこれまでのたゆまぬ努力があったことはもちろんですが、その陰には、皆さんの支え、励ましてくださった家族の深い愛情、そして担任の先生、諸先生方の教えや地域の関係者の支援を頂いたことなどお世話になった大勢の方々のお力添えや愛情があったからであり、そのことをしっかりと心に刻んで「感謝の気持ち」を忘れないでほしいと思います。

いつの時でも思い出してほしいのは、学校が時を変え場所を変えいづも君たちに教えてきたのは何であつたのか。それをぜひとも胸に刻んでほしいと願います。学習することの大切さ、努力が必要なこと、生きる力を身につけること、夢を持つこと、他人を思いやる心、規律とマ

ナーを守ることに、人としての品格を持つこと、など多くを教えられる機会がある度に教えられるべきではないかと、今度考えてほしい。なぜなら、君たちが社会を担っていくからと。どんなに今の姿がそうでなくとも、十年後、二十年后には私たち大人に代わって、社会を動かしているのは君たちであるという事は疑いのない事実であるからです。学校が君たちに寄せた期待は大きい。社会に出て人間としての本分、使命を守り、悔しいない人生を歩んで幸せになつてほしいと願います。

これから、世界は激動の時代を迎えます。薬科附属の卒業生として皆さんには、ぜひチャレンジ精神を求めたい。挑戦する気概を持ち、いつまでも学び続ける姿勢があれば、きっと荒波をくぐり抜けることができると信じています。折角のチャンスが訪れたら、チャレンジがなければ幸運の女神は振り向いてくれません。どんな困難にもくじけず果敢に立ち向かうチャレンジ精神を忘れないでください。

結び、コロナ禍の中にも関わらず、ご臨席いただき、卒業生を激励くださいました保護者の皆様、深く感謝を申し上げます。とともに、卒業生の皆さんの素晴らしい前途を祈念申し上げ式辞と致します。



学校法人 昭和薬科大学 理事長 元木 和幸

祝辞

本日、ここに、第四十五回昭和薬科大学附属高等学校卒業式を挙行するに当たり、一言お祝いを申し上げます。

卒業生の皆さん、卒業おめでとう

ことができました。高校三年になって、中学一年の頃、先生方に「特に数学と英語は積み重ねが大事だ」と繰り返して言われたことを思い出しました。自分なりに勉強して来たもの、それが足りなかつた気が付かされることは多かつたです。それ以外にも、例えば「本を読みなさい」「予習復習しなさい」「先生の話を聞きなさい」という言葉。できて当然だと実行できていなかったことがたくさんありましたが、先生方が私たちに掛けてくださった言葉はどれも私たちがためだつたのだと今はすこすよく分かります。私たちのことをずっとよく見てくれて、たくさん応援してくれて、背中を押してくれた先生方。先生方には感謝しても感謝しきれません。勉強以外にもたくさん大切なことを教えてくれて、楽しい学校生活を送らせていただきありがとうございます。

いつも明るくかわいい後輩たち、頼りない私たちについてきてくれてありがとう。同じコートで汗を流し、団結して闘った部活動や、休みの時間にお喋りしたことなど、次々に思い出が出てきました。次第に頼もしくなつていき、何事も全力で楽しんでいく君たちなら、私たちが卒業した後、薬科をよりよい学校にしていけると感じています。

そして、お父さん、お母さん。どんな時も私たちを支えてくれてありがとう。喧嘩して素直になれないことも多かつたけど、叱ってくれるのは私たちが愛してくれているからだとかわかっていきます。

毎日おいしいご飯を作ってくれたり、相談に乗ってくれたり、過ごしやすいうちを整えてくれたり、過ごしてきてくれてありがとう。これからは自分たちの夢に向かって進んで行き、多くの困難にぶつかるともあつたらうけれど、お父さん、お母さんたち家族は一番の味方であること信じています。十八年間私たちがこまめに育ててくれたありがとう。まだまだ未熟な私たちが、これからも温かく見守つて下さい。

最後に、四十五期のみんな、嬉しい寒さが和らぎ、日増しに暖かさを感

在校生代表あいさつ



第四十六期生徒会長 福岡 輝力



うございます。また、本校の教育を支えていただいた保護者の皆様、祝意を申し上げますとともに、心から御礼を申し上げます。

本来ですと今日のこの卒業式は、大勢のご家族の皆様、在校生に祝福されながら晴れて卒業できたことを喜び合う日です。しかし、今般、新型コロナウイルスによる感染症対策の環境として、規模を縮小して卒業式を実施することを決定しました。今回卒業を迎える皆さん、ご家族の皆様、そして本校の在校生におかれましては、この日を心待ちにされてきたことと思います。皆様の御気持ちを考えて、大変心苦しいのですが、何卒ご理解賜りますようお願い致します。

本日の卒業式は、本校関係者にとりましてこの上ない大きな喜びでございます。また、六年の歳月を経て、心身ともにたくましく、美しい若者に成長された姿を思い浮かべると、誠に感無量であります。また、今日まで手塩にかけて育ててくれた保護者の皆様のお喜びや、六年間に亘り成長を見守つてきた学校関係者の気持ちを考えて、胸が熱くなる思いが致します。

本日、皆さんは親しい友人たちとともに、新たなスタート地点に立ち、明日からはそれぞれの道を歩んで行かれます。しかし、薬科の生徒として、目置かれる生活は本日ももつて終わります。この事を忘れず、よく自覚し、努力を怠らぬようお願いいたします。

現在、世界、そして我が国において、依然として猛威をふるい続けている新型コロナウイルスが、人々の暮らしや経済活動に大きな影響をあたえています。一部の国においてワクチンの接種が始まっていますが、この感染症に対する根本的な解決策を見出すまで、皆さんを送り出すのは大変忍びない思いが致します。

これからの数年間は、六年間温室で育てられた苗が、新しい土壌に移植されるようなものです。そこでは、この沖繩の四季と同じく、さわやかな青天の日もあれば激しい



昭和薬科大学附属高等学校 中学校 PTA会長 眞菜田 明美

PTA会長あいさつ

卒業生の皆さん、そして保護者の皆さん、本日はご卒業誠におめでとうございます。PTAを代表してというより、卒業生の保護者のひとりとしてご挨拶申し上げます。

台風に見舞われることもあるでしょう。しかし、「デイゴ」の大木は地中の根も大きく深いものです。皆さんもどうか、暴風雨にあつても負けることなく、たくましく立派な根を張り、その根から、ありとあらゆる知識を吸収し、成長して下さい。また、皆さんが本校での生活を通して培った校訓である「堅忍不拔」「専集注」の精神を太い幹として、これからは大きく伸びて行つて欲しいと思います。これからは、優しく、しなやかな感性に満ちた枝を張り、たくさんの方を繁らせて下さい。他人を思いやることのできる木陰には自然と人が集まるものです。

これからの人生の長い道のりの中には、様々な苦難に遭遇することもあるでしょう。しかし、どのようなときでも希望を失わず、努力する勇気と強さをもつてほしいと思います。そして琉球王朝時代から「舟楫を以て万国の津梁となす」と言われる様に、アジアの懸け橋と位置付けられてきた沖繩の若者らしく、広い世界で見聞を深め、あらゆる知識を吸収しながら新たな「絆」を獲得して欲しい。皆さんが本校で育んだ豊かな個性をさらに高め、皆さんの夢を叶え、社会に貢献できる人財になれるよう心から願つていきます。

卒業生の皆さんの洋々たる前途に幸多き事を祈り祝辞と致します。

昭和薬科大学附属高等学校の卒業式を迎えられた第四十五期生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。在校生を代表し、心よりお祝い申し上げます。

今先輩方との思い出を振り返ってみると、いづれも私たちの背中を優しく押して下さつたことに改めて気が付きます。まだ不安な時期は、だた中学二年生の春、朝のスクールバスを降りた後、一緒に教室まで歩いて下さりました。

生徒会活動ではいつでも親身になつて的確なアドバイスをくれ、時には「頑張っているね」と優しい声をかけて下さり、その思いやりのある言葉に、随分と勇気づけられました。廊下ですれ違った際には、いつも優しい笑顔で挨拶を返してくれました。頼りになり、格好よく輝いている先輩には感謝と憧れの気持ちでいっぱいです。いつか自分も先輩方のようになりたい、という強い思いが今日まで過して参りましたが、先輩方が築いてくれたものはあまりに大きくなかなか超えられそうにありません。一年後には、先輩方のように、笑顔で堂々と卒業を迎えられるよう、努力を惜しまず頑張つていきます。

沖繩では、日本早い寒緋桜が満開の時を迎えています。この一年に二度の希望の開花のために大地に深く根を張り、養分を吸い上げ、高く成長していき、弛みなく努力され、希望の花を咲かせて果立つ先輩方は、心から尊敬します。そして、先輩方が六年間培ってきた力と同期との絆を大きな糧として、次の時代の先陣を切り、どんな困難でも乗り越えて、グローバルに活躍されることを心より期待しています。

先輩の皆様、私たちは先輩方の後輩としてこの学校で共に生活を送れたことを誇りに思います。これまで本当にありがとうございました。

先輩方のご健康とご活躍を祈念して、在校生代表の送辞とさせていただきます。



第四十五期生徒会長 松本 美空

- ### 式次第
- 一 開式の辞
 - 二 校歌演奏
 - 三 吹奏楽部演奏
 - 四 三学事報告
 - 五 卒業証書授与
 - 六 校長 諸見里 明
 - 七 七式 辞
 - 八 八祝電披露
 - 九 九送 辞
 - 十 十答 辞
 - 十一 卒業生代表 松本 美空
 - 十二 記念品贈呈
 - 十三 官野 玄
 - 十四 渡名喜 莉奈
 - 十五 十二閉会の辞
 - 十六 司教 諭
 - 十七 阿波根 喜博

【広報部より】感染症拡大防止のため元木理事長は参加されず、校長が代読。眞菜田会長の挨拶は要覧に記載していません、お二人の顔写真は過去の物を使用しています。

卒業式の風景



昭和薬科大学附属高等学校
令和二年
卒業式

昭和薬科大学附属高等学校
第45回卒業式

卒業
おめでとう

先生が担任で
本当によかった!

保護者皆勤賞

毎年卒業式では、6ヵ年皆勤賞、3ヵ年皆勤賞の生徒へは校長先生から表彰状と記念品が贈られます。卒業祝賀会では、その保護者へ労いの言葉と拍手でお祝いしていました。しかし!!皆勤賞は生徒の努力はもちろんですが保護者の頑張りも大きいと思います。成長期の子どもはとにかくよく寝ます。

そしてなかなか起きられません。そんな子どもを起こして、身支度させ、朝食を食べさせ、送り出すのは大仕事です。皆勤賞に限っては保護者へも労いの言葉と共に本年度からPTAより記念品を贈る事にしました。ささやかな品ですが、それを見る度使う度にご自分を褒めてあげて欲しいです。



コサージュ

例年卒業式で、卒業生と高3の担任の先生の胸元を飾るコサージュは本土の業者より購入しておりましたが、本年度は初めて風呂敷で作るコサージュにしました。表は落ち着いたえんじ色、裏は校章のりんどうの紫色。結び方も数種類の中から先生方を選んで頂きました。胸ポケットからのぞく何枚もの重ねたひだが上品で素敵なデザインでした。

本年度はコロナで楽しみにしていたりんどう祭はじめ様々な行事が中止になりましたが、生徒や先生そして家族は強い絆や結びつきをより一層感じた一年だったと思います。そんな想いを「大きな愛で包み込む」という気持ちを風呂敷コサージュに託しました。角には校名とシンボルマーク、45期卒と印字しました。卒業生の皆さん又保護者の皆さんには使って頂けると嬉しいです。



昭和薬附高2年生の5人が模擬起業!

模擬会社 ABouquet(アブーケ)



房指輪をブレスレットに

昭和薬付高2年生の5人



琉球新報社 提供

「金細工文化広めたい」



沖縄タイムス社 提供

「リアビズ 高校生模擬起業グランプリ」について

運営から支給される資金(上限30万円)を元手に商品の開発から作成依頼、販売まで生徒の手で行い起業を体験する大会「リアビズ」に参加し、エントリー総数50チームの中から一次予選を突破(全国で10チーム)。本校は「ABouquet」という企業名で、琉球王朝を起源とする工芸の金細工(くがにぜーく)の一つである房指輪をアレンジしたブレスレット「ななちかふう」を販売しました。商品販売の実績、各種事業関係書類などが評価され、全国で1チームにだけ贈られるグランプリを獲得しました。

メンバー 2年E組

- | | |
|------------------|---------------------|
| 矢持 李璃花(役職:社長) | 具志堅 莉乙菜(役職:仕入部) |
| 新里 いろは(役職:人事法務部) | 田代 雅(役職:広報マーケティング部) |
| 井上 陽 萌(役職:経理部) | 安藤 航 洋(役職:監査役)[顧問] |

現在販売は終了しております!



クリスマス飾りつけコンテスト!!

クリスマス飾りつけコンテストが中高生徒会執行部を中心として開催されました。

コロナ禍で学校行事が中止になっている中、学校全体を盛り上げるため、また生徒の思い出づくりのために中高生徒会合同行事としてクリスマスの飾りつけコンテストを企画。コンテストには高校三年生を除き、全クラスが参加。投票は一人一回とし、投票箱と投票用紙はエントランスホールに設置。(投票用紙にはクラス、番号、氏名を記入してもらい、無記入のものやかぶっているものは無効とした。)

特別賞の審査基準は、①テーマである「クリスマス」にどれだけ沿っているか。②既製品だけでなく手作りで作られているかどうか。③全体的な統一感があるかどうか。※事前に工夫した点などを記入してもらい、それに注目して審査。

以下、各入賞クラスの工夫した点のコメントです。



高校1年D組(グランプリ)



ツリーをひもだけだと質素になりそうなところをモールやハート、オーナメントや花を使って、全体的に色合いがきれいになるように飾りつけました。暖炉はひもとチョークを使って本物になるべく近づけました。火の部分も背景を黒と茶色で光を表し、棚もつけてリアリティを出しました。ベルトコンベアではプレゼントと雪だるまが作られる過程を表しました。雪も降らせて冬を感じられるようになりました!

中学3年D組(準グランプリ)



サンタとトナカイは線画から描き始めて、画用紙をつぎはぎながら大きく作りました。上のかざりにクラス全員のサンタさんへの願いを書きました。小物も既製品をなるべく使わず、自分たちで作ることを心がけました。煙突も作ってサンタがここに来るイメージで「Santa stop here」の看板を立てました。

中学3年C組(高校生徒会特別賞)



部屋の中をイメージした飾りつけにしました。設計図からクリスマスツリーをつくり、立体的な構造にすることで、平面な壁との対比でより映えるようにしました。部屋の中から窓越しに雪が降っているという、沖縄らしからぬ景色をつくることにより、学校の廊下という「日常」の中に「非日常」を作りました。また、可愛いトナカイでさらに心が和むようにしました。風船やおり紙等の細かな装飾も全て手作りで1つ1つ顔や、デザインを施し皆の思い思いに楽しく作れました。余ったパーツを再利用することによりゴミを減らしつつ、より部屋感の暖炉を作り、火をつけてほっこりする空感を再現しました。「ジョジョみたいな絵を書きたい!」という一心でふわふわした空間の中にも場違いな雰囲気なサンタを置きながらも割と楽しんで、面白さも演出できました。「ミッケ!」の様に物を探すと楽しみも体験でき、見て楽しむ、探して楽しむの2回楽しめるようにしました。

高校2年C組(中学生徒会特別賞)



ツリーを中心にして、対照的に作ることで、バランスを良くした。一つ一つの小物をすくなく丁寧に仕上げています。模様が少し異なっているのもポイント!

PTAオリジナルタオル、マスク、クリアファイル、スタバカードの販売のお知らせ!



12月に予定していましたがPTAバザーで販売する為に制作したオリジナルグッズです。残念ながら中止になりましたが、事務室にて販売しております!

● オリジナルタオル 1枚 **1,000円(税込)**

タオルの図案は、3年前のりんどう祭でPTAのスタッフTシャツを作った時の図案にしました。

薬科のイメージカラーのブルー、両サイドには本校の校訓である「専一集注」と「堅忍不拔」の文字とシンボルマークを入れました。

● オリジナルクリアファイル 2枚1組 **400円(税込)**

クリアファイルは、生徒に図案を募集し生徒会で選んだものを制作しました。どの図柄も個性豊かで可愛らしくいものに仕上がりました。

● スタバカード 1枚 **1,000円(税込)**

昨年から引き続き人気のスタバカードも販売しています。

● オリジナルマスク 1枚 **500円(税込)**

オリジナルマスクは白地にブルーでシンボルマークとSHOWAYAKKAの文字を入れました。サイズはMサイズとLサイズがあります。



以上の物品は全て本校事務室にて絶賛発売中です。尚、収益金は新体育館に設置する備品購入に充てられます。皆様のご協力、よろしくお願いいたします。



PTA 物品販売中 ~ ご協力をお願い致します。~

【商品一覧】

スターバックスカード 【1,000円】

薬科オリジナル・タオル 【1,000円】

・マスク 単利付【各500円】

・クリアファイル2枚組【400円】

※開封後の商品の返品・交換はできません。

【販売】 2020.12.1(火) ~ 完売まで随時販売致します。

【時間】 8:30 ~ 16:30 土曜日は、8:30~12:30

＜リサイクル制服は、随時事務室でお預かり致します。＞

・中学、高校(男女)・・・ブレザー・ズボン・スカート・シャツ・ネクタイ・リボン等

※リサイクル制服の販売は、次年度で閉鎖中です。

昭和薬科大学附属高等学校中学校PTA

PTA物品販売ポスター

